- (ii) does not, because of this subsection, reduce the debtor's non-capital loss for a preceding taxation year;
- (b) the debtor's farm loss for each taxation year that ended before that time, to the 5 extent that the amount so applied
  - (i) does not exceed the amount that is the relevant loss balance at that time for the obligation and in respect of the debtor's farm loss for the year, and 10
  - (ii) does not, because of this subsection. reduce the debtor's farm loss for a preceding taxation year; and
- (c) the debtor's restricted farm loss for each taxation year that ended before that 15 time, to the extent that the amount so applied
  - (i) does not exceed the amount that is the relevant loss balance at that time for the obligation and in respect of the debt- 20 or's restricted farm loss for the year, and
  - (ii) does not, because of this subsection, reduce the debtor's restricted farm loss for a preceding taxation year.
- (4) Where a commercial obligation issued by a debtor is settled at any time, the applicable fraction of the remaining unapplied portion of a forgiven amount at that time in respect of the obligation shall be applied to 30 règlement est appliquée en réduction, à ce reduce at that time, in the following order,
  - (a) the debtor's non-capital loss for each taxation year that ended before that time to the extent that the amount so applied
    - (i) does not exceed the amount, if any, 35 by which
      - (A) the relevant loss balance at that time for the obligation and in respect of the debtor's non-capital loss for the year

- nition de « perte autre qu'une perte en capital » au paragraphe 111(8),
- (ii) d'autre part, ne réduit pas, par l'effet du présent paragraphe, la perte autre qu'une perte en capital du débiteur pour 5 une année d'imposition antérieure;
- b) la perte agricole du débiteur pour chaque année d'imposition qui s'est terminée avant ce moment, dans la mesure où le montant ainsi appliqué: 10
  - (i) d'une part, ne dépasse pas le montant qui constitue le solde de pertes applicable, à ce moment, quant à la dette et à la perte agricole du débiteur pour l'année.
  - (ii) d'autre part, ne réduit pas, par l'effet 15 du présent paragraphe, la perte agricole du débiteur pour une année d'imposition antérieure;
- c) la perte agricole restreinte du débiteur pour chaque année d'imposition qui s'est 20 terminée avant ce moment, dans la mesure où le montant ainsi appliqué:
  - (i) d'une part, ne dépasse pas le montant qui constitue le solde de pertes applicable, à ce moment, quant à la dette et à la 25 perte agricole restreinte du débiteur pour l'année,
  - (ii) d'autre part, ne réduit pas, par l'effet du présent paragraphe, la perte agricole restreinte du débiteur pour une année 30 d'imposition antérieure.
- (4) En cas de règlement d'une dette commerciale émise par un débiteur, la fraction applicable de la partie non appliquée restante du montant remis sur la dette au moment du 35 moment, des pertes suivantes selon l'ordre établi ci-après :
  - a) la perte autre qu'une perte en capital du débiteur pour chaque année d'imposition 40 qui s'est terminée avant ce moment, dans la mesure où le montant ainsi appliqué:
    - (i) d'une part, ne dépasse pas l'excédent éventuel du montant visé à la division
    - (A) sur le montant visé à la division 45
    - (B):

Réduction des pertes en capital

Reductions of capital losses